

Questions aux candidats de l'élection municipale de 2014

Etat des réponses reçues

Question de SAVE concernant

la liaison Versailles avec tangentielle Ouest

C 3) Quels moyens pensez-vous proposer pour assurer la liaison de Versailles avec la tangentielle Ouest qui arrivera à St Cyr en 2018 ?

Cette question figure parmi les questions de SAVE adressées à toutes les listes déclarées le 6 mars 2014 pour Le Chesnay, Versailles et Viroflay.

Réponse de 90000 Voisins :

Nous mettrons tout en œuvre pour relancer des études sur le prolongement de la tangentielle ouest vers Versailles Chantiers. La difficulté identifiée consistant à élargir le faisceau de voies ou la capacité d'absorption du goulot d'étranglement du Pont Colbert. Les études techniques ont confirmé la possibilité de réaliser ce prolongement, le coût du projet étant cependant élevé.

En attendant le déblocage du projet, la liaison avec Chantiers s'effectuera via les lignes existantes Saint Cyr / Chantiers.

Réponse de Union pour Versailles :

Notre objectif est qu'il y ait à terme une interconnexion entre la ligne Saint-Germain-en-Cyr l'Ecole et celle de Evry/ Massy/ Versailles, afin d'assurer la continuité du réseau et d' transports de charge dissuasifs.

Réponse de VIROFLAY Solidaires :

pas de réponse

Réponse de LE CHESNAY Avenir :

C3- Réactivation de la ligne ferrée passant par les Matelots.

Autres réponses :

Les autres listes (4) présentes sur Versailles n'ont pas apporté de réponse écrite à nos questions.

Pourtant trois d'entre elles avaient fait la promesse de répondre à toutes nos questions.